
 　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日）

                                                                             　　　４－１

　　　  県 民 連 合 　　　　 　　　３６番          　　  大　　場　　秀　　樹 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　水道管路の耐震化について 保健福祉部長 食品生活衛生課 

　　   

　　県は、市町村等が行う水道管路の耐震化をどのように支援   

　していくのか尋ねたい。   

   

二　犬猫の殺処分数の削減について 〃 〃 

   

　１　県は、犬猫の殺処分数が多い要因をどのように認識して   

　　いるのか尋ねたい。   

   

　２　県は、犬猫の殺処分数の削減にどのように取り組んでい   

　　くのか尋ねたい。   

   

三　広域バス路線の利便性向上について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

　　   

　　県は、広域バス路線の利便性向上に向け、どのように取り   

　組んでいくのか尋ねたい。   

   

四　外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

　　   

　１　県は、外国人観光客のニーズをどのように捉えているの   

　　か尋ねたい。   

　   

　２　県は、外国人観光客のニーズを踏まえた更なる誘客にど   

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　海外に向けた情報発信について 生活環境部長 国 際 課 

  

　　県は、在日各国大使館への情報発信にどのように取り組ん  

　でいくのか尋ねたい。  



                                                                           　　　 ４－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　教員のＩＣＴ活用力の向上について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　県教育委員会は、教員のＩＣＴ活用力の向上にどのように   

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　「フルーツライン」の整備促進について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

　　県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の取組を尋ねた   

　い。   

   

八　県オリジナル米「福、笑い」について 農林水産部長 農産物流通課 

   

　　県は、県オリジナル米「福、笑い」の販売促進にどのよう   

　に取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

九　買物困難者への支援について 商工労働部長 商業まちづくり

  課 

　　県は、買物困難者対策にどのように取り組んでいくのか尋   

　ねたい。   

   

十　ヘルプマークの普及について 保健福祉部長 障がい福祉課

 

　　県は、ヘルプマークの普及にどのように取り組んでいるの 

　か尋ねたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


